
CONOMIA
Toledo acogió el I Foro del Pacto por el Desarrollo y la Competitividad al cumplirse el p r im e r año de su firma

Para Barreda “el Pacto por el D esarrollo es un  
com prom iso con la sociedad de Castilla-La M ancha”

El presidente de Castilla-La Mancha, petitividad es un compromiso claro, pro- truniento del que depende nuestro pro- la clausura del I Foro del Pacto cuando 
José María B arreda, ha asegurado que fundo y permanente con la sociedad de pió porvenir”. El presidente castellano- se ha cumplido un año de la rúbrica del 
el Pacto por el Desarrollo y la Com- Castilla-La Mancha porque es el ins- manchego hacía estas declaraciones en mismo
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El presidente de Castillada Mancha, José María Barreda (centro), los secretarios regionales de UGT y  CCOO, 
Carlos Pedrosa (2 izqda.), y José Luís Gil, el presidente de CECAM, Jesús Barcenas (izqda.), y  la consejera 
de Economía y  Hacienda, María Luisa Araújo (derecha), estrechan sus manos tras la clausura del 1" foro 
sobre el Pacto por el Desarrollo y  la Competitividad, celebrado en Toledo.

En este contexto explicó que este 
Acuerdo es la base del Gobierno 
utilizada para elaborar los Presu
puestos de 2007 que recogen una 
dotación de más de 1.800 millones 
de euros para medidas del Pacto, 
un 38% más que el año pasado, 
unas cifras que reflejan el compro
miso del Ejecutivo autonómico 
con este documento.

Consciente del importante pa
pel que juegan los Presupuestos 
en la economía regional, Barreda 
se mostró esperanzado en que 
cada vez haya más iniciativa em
presarial, más iniciativa privada. Y 
es que, para jefe del Ejecutivo re
gional, lo más importante del Pac
to es su propia existencia porque 
“es serio y va muy en serio”.

El presidente utilizó el símil 
olímpico para la Región y se mos
tró convencido de que Castilla-La 
Mancha está empeñada en ir más 
rápido, llegar más alto y ser más 
fuerte, “aunque, -apuntó-, nues
tro punto de partida no ha sido el 
más óptimo”. Aún así Barreda rei
teró que Castilla-La Mancha ha 
sabido aprovechar el Estado de las 
Autonomías para crecer.

“Es importante que ahora de
pendamos de nosotros mismos y 
no tengamos que mirar a otro lado, 
ya no son otros los que deciden 
nuestro porvenir. Ahora somos 
nosotros los que tomamos nues
tras propias decisiones dentro de 
un territorio que es España”, ma
nifestó.

El jefe del Ejecutivo regional 
se mostró de acuerdo en la nece
sidad de crear empleo estable y 
de calidad, así como en la necesi
dad de garantizar la seguridad en 
el trabajo. En este contexto, apeló 
un incremento en la mejora de la 
formación, en el talento y en el 
conocimiento.

A este respecto, respaldó la 
máxima del economista Emilio 
Ontiveros quien dijo que la prin
cipal inversión que debe llevar a 
cabo un Gobierno debe ser en in
vestigación, desarrollo e innova
ción. Y así debe ser para el presi
dente autonómico siempre que, 
según apuntó, estén satisfechas 
el resto de demandas en comuni
caciones e infraestructuras.

Según explicó, en el Pacto se 
indica “cómo queremos que sea 
Castilla-La Mancha en 2010, qué 
tenemos que hacer para conse
guirlo, qué tiene que hacer cada 
cual, cuál es la aportación de cada 
sector para conseguir ese objeti

vo común en el pacto y eso es lo 
que hemos hecho a lo largo de un 
año”. Barreda se mostró conven
cido de que “tenemos que hacer 
camino al andar y tenemos bien 
orientado el rumbo”.

Barreda, que recordó que Cas
tilla-La Mancha tiene un gran mer

cado nacional e internacional al 
que poder dirigirse, subrayó que 
esta tierra cuenta con empresarios, 
y un proyecto de región de todos. 
“Para este proyecto compartido 
son necesarios proyectos indivi
duales que quieran llevar a la prác
tica los empresarios para lo que

se hace necesario un microclima 
favorable para crear empresas y 
por ende empleo”, manifestó el 
presidente que a su vez se mostró 
convencido de que “hay que 
aprender a emprender”.

Para Barreda, si bien es cierto 
que hay un Gobierno que gobier

na respaldado de una mayoría en 
las Cortes regionales, es más im
portante la estabilidad social que 
ofrece el cultivar un microclima de 
convivencia que permite firmar 
pactos como el del Desarrollo y la 
Competitividad por el que “todos 
nos comprometemos en el futuro 
de Castilla-La Mancha y eso me 
permite ser optimista”.

Junto a la consejera de Eco
nomía y Hacienda, María Luisa 
Araújo, asistieron a la clausura de 
este I Foro (que contó con la pre
sencia de más de 200 personas), 
el consejero de Industria y Tec
nología, José Manuel Díaz-Salazar, 
el consejero de Educación y Cien
cia, José Valverde, al consejera de 
Trabajo y Empleo, Magdalena Va
lerio y la consejera de Agricultor 
ra, Mercedes Gómez.

UN ANÁLISIS DELAREGIÓN
El profesor Em ilio Ontiveros,

que ofreció una conferencia pre
via a la clausura, valoró positiva
mente el Pacto, destacando del 
mismo el esfuerzo que está reali
zado el Gobierno regional para si
tuar a Castilla-La Mancha entre las 
regiones más avanzadas.

Ontiveros reconoció el traba
jo  en equipo de los agentes socia
les y de la Junta y la coherencia 
de la institución autonómica en 
sus actuaciones políticas con las 
reglas que ha marcado el Pacto.

El economista hizo un positi
vo análisis de la economía regio
nal de la que destacó su crecimien
to por encima de la media europea 
y nacional y su tendencia a seguir 
haciéndolo en los próximos meses.

No obstante, apuntó algunas 
recomendaciones que pasan a su 
juicio por procurar un crecimiento 
más ordenado que permita la di- 
versificación entre los diferentes 
sectores, concediendo especial 
importancia a las nuevas tecnolo
gías y al sector turístico. “Ha pa
sado la hora de apostar por las 
infraestructuras físicas. Es hora de 
invertir en I+D y en nuevas tec
nologías para hacer que nuestras 
empresas sean cada vez más com
petitivas”.

Ontiveros, que repasó la situa
ción de la economía nacional y 
regional, destacó igualmente la 
necesidad de apoyar lo que en el 
Pacto se ha denominado ‘capital 
humano’, prestando especial im
portancia a la formación de los tra
bajadores y de los nuevos empre-1 
sarios.

La política social y de desarrollo,

l.a consejera de Econo
mía y Hacienda, María 
I.uisa Araújo. de acuer
do con ios contenidos

yecto de Presupuesto de

des para el ejercicio 
2007. adelantó a los in- 
tegrantes de la comisión 
del Pacto por el Desa
rrollo y la Competitm-

se dispondrá de más de 
I.SIIO millones de euros 
pura hacer realidad al
gunos de los proyectos 
diseñados por este Hue
so órgano.

Esta dotación, expli-

un crecimiento del 38 
por ciento frente a lo

ordenado sus priorida
des en tomo a dos gran
des bloques: la política 
siK'ial y la política de de
sarrollo, que es la que 
define este Pacto por el 
Desarrollo, l-'n ese sen-

dan razón de este com
promiso con lo acordado 
con empresarios y sin
dicatos hace apenas 305 
días”.

apuntó que se están po

ca'/ las liases para (pie el 
desarrollo de Castilla-

comunidades.
P« el se

cretario regional de
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afirmó que este primer 
año de balance es muy 
positivo porque lia per
mitido mejorar la parti
cipación de los trabaja
dores y avanzar frente a 
otros acuerdos anterio-

jorado la presencia de 
Castilla-I.a Mancha 
frente a otras Comuni
dades Autónomas y fren
te a Europa.
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empresarios. Jesús líár- 
cenas, dijo (pie “este año
lia sido muy intenso" y
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firmemente para conse

guir el desarrollo pleno 
de la región.

La consejera cerró 
su intervención recor
dando algunos de los 
nuevos instrumentos 
que se han creado a lo 
largo de este año para fa- 
vorecer el desarrollo ta
les como SODICA- 
M W  empresa ya del 
sector público regional; 
el nuevo fondo de capi
tal-riesgo; la sociedad 
de garantía recíproca o 
la Agencia de Captación 
de inversiones. Además, 
están otros proyectos 
sectoriales como et Plan 
Regional de Investiga
ción Científica, el de

c Innovación o el del

pleo. entre otros.
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